



## DIALOGUE 1/2021 - Rester proche malgré la distance



© Libre de droits

### Servir dans le contexte d'une pandémie

*Créatif, engagé, motivé, agile, novateur, rempli d'espoir* : voici quelques adjectifs qui décrivent comment l'Armée du Salut a réagi aux défis posés par la pandémie de COVID-19. Avec comme devise « Rester proche malgré la distance », l'Œuvre pastorale tout comme l'Œuvre sociale ont servi leurs semblables de différentes manières, en Suisse et dans le monde.

Nous espérons donc que la lecture de cette rétrospective de la première année avec le coronavirus vous donne courage et inspiration.

Vous pouvez télécharger l'édition du [DIALOGUE 1/2021 au format PDF](#) ou la lire en ligne ici :

### Auteur

La Rédaction

### Publié le

1.2.2021